Précieux-Sang envers la glorieuse sainte dont vous propagez le culte, je n'ai nullement l'intention. d'insister pour son insertion dans vos Annales, vous pouvez avoir d'autres mâtières plus intéressantes, ou dont la publication serait plus urgente. (1)

Agréez, Monsieur, etc,

J. S. RAYMOND, ptre.

DOCUMENT.

Les religieuses du Précieux-Sang de St-Hyacinthe ont voulu s'associer aux hommages qui se rendent de toutes parts à la glorieuse Patronne de notre pays. Ne pouvant s'adjoindre aux pèlerinages qui se font à son église de Beaupré, elles lui ont témoigné leur dévotion par une démonstration solennelle accomplie en son honneur.

Le jour même de sa fête, une statue de la Sainte a été placée dans un oratoire qui est au fond de leur jardin, et qui a été magnifiquement décoré

pour la circonstance.

Elles se sont rendues en procession de leur chapelle à ce sanctuaire en chantant les litanies de la bonne Sainte. Arrivées devant sa statue, elles lui ont adressé une invocation, à la suite de laquelle a été chantée une strophe d'un cantique composé par

une religieuse pour cette fête.

Elles ont ensuite quitté l'oratoire, en chantant encore les litanies de sainte Anne, et après un tour dans leur jardin, elles sont revenues faire entendre une autre invocation et une autre strophe du cantique. Elles ont ainsi fait une sorte de pelerinage à la bonne Ste-Anne, par les sept visites à l'oratoire où était sa statue.

⁽¹⁾ Le distingué prélat nous permettra de le remercier pour les bonnes pages qu'il nous envoie. Nous regrettons de n'avoir pu les publier plus tôt.—(Rédaction.)